

こうちようしつ 校長室だより 「ぼちぼちいこか」

Vol.6

令和2(2020)年 6月23日

大阪市立成育小学校

校長 上玉利 恭子

まだまだ油断しないで

通常登校が始まって1週間。おうちでの様子はどうでしょうか？クラス全員がそろってうれしい反面、授業時間も長くなつて疲れていませんか？音楽や体育の授業も、できるところから再開しています。先日登校時刻についてのお願いをしたところ、早速ご協力いただきありがとうございます。先週の様子を見ていると、やはり「密」になる場面が少し増えてしまつて思えます。登下校、休み時間、教室の移動など、学校でも見かけるたびに呼びかけていますが、引き続きおうちでの声かけもよろしくお願いいたします。「新しい生活様式」で、みんなで感染防止に努めましょう。

まだ学ぶことはおもしろい…？

娘の通つてゐる大学ではオンライン授業が行つてゐます。授業の動画などを見る機会があるのですが、世界史や英語など、今まで知らなかつたことがいろいろ勉強できて、娘よりわたしの方が楽しんでしまつてゐることもあります。学生の頃に、このぐらい楽しんで学問に取り組めていればよかつたのですが…いやいや、まだ遅くない！たぶん。



朝会で

大阪府北部地震から2年
2年前の6月18日7時58分、大阪で大きな地震が起きました。ちょうど登校時刻で、子ども達の安否がとても心配でした。今一度、地震の時の様子を思い出して、避難場所や身の安全を守ることについて確認する機会となればと思います。

登校時刻 8:15~8:25 ご協力をお願いします！



本日のおすすめ 絵本『もうぬげない』

「ぼくのふくがひっかかってぬげなくなつて、もうどのくらいたつたのかしら。」…ヨシタケシンスケさんの絵本はどれもおもしろいけど、わたしはこれがいちばんのお気に入りです。



成育小学校の
ホームページへ！
(メール登録も
お願いします。)